Talentierter Nachwuchssportler

Der Auerbacher Skirennfahrer Jannis Ilse startete beim Deutschen Schülercup

Auerbach/Wartenberg. (ah) Die Leistungsdichte im Alpinen Skisport ist enorm. Wie auch im Nordischen Skisport wird sehr viel zeitliches und auch finanzielles Engagement von Trainern und Eltern der jungen Sportler verlangt. Voraussetzung ist allerdings auch erhebliches Talent. Bisher gelang es einem Ski-Alpin-Nachwuchssportler des SC Auerbach selten, im Alpinbereich auf deutscher Leistungsebene Fuß fassen. Mit einer herausragenden Leistung machte nun Jannis Ilse vom SCA beim Deutschen Schülercup (DSC) auf sich aufmerksam.

Ein erster Schritt ist dem jungen Auerbacher Jannis Ilse, Schüler des diesem Jahr gelungen. Trotz Ein-

gau zu Trainingswochenenden im vier Renntagen im Januar und Fe- diese anspruchsvolle Prüfung kein drittbester Inngauer.



Jahrgangs 2010, eindrucksvoll in Erfolgreicher Alpinrennfahrer des SC Auerbach: Jannis Ilse.

schränkungen durch die Pandemie November und Dezember nach Söl- bruar in Reith im Alpbachtal (Tirol) Zuckerschlecken. Die Gesamthat er unter Anweisung des SCA- den eingeladen. Das hervorragende sowie in Mitterfirmiansreuth im Alpintrainers Johannes Denteler Konditions- und Techniktraining Bayerischen Wald wurden die bayesein Konditions- und Techniktrai- mit Trainer Denteler brachte er- rischen Teilnehmer für den DSC erning sogar online weiter vorange- kennbar große Fortschritte. Dem mittelt. Pro Renntag erfolgten zwei trieben und auf hohem Niveau Auerbacher Youngster gelang nach Wertungsdurchgänge für die Disdurchgehalten, obwohl sich so gut dem Corona-Wintern der Einstieg ziplinen, Slalom-Cross und Riesenwie keine Gelegenheit zu alpinen in den Rennbetrieb. Als erstes stand slalom-Cross, - Cross ist typischer der Ziener Kids-Cross an. Diese Slalom oder Riesenslalom-Kurs, der Anfang des Winters 2021/2022 Rennserie fungiert als Qualifikati- um Elemente wie Sprünge, Wellen, sich insgesamt vier Mädchen und begann das Training auf Schnee. Ja- onsrennen für die Teilnehmer am Steilkurven erweitert wird. Für den sechs Buben seitens des Inngaus nis Ilse wurde vom Skiverband Inn- Deutschen Schülercup (DSC). An Auerbacher Nachwuchsfahrer war durchgesetzt, dabei war Jannis

punktzahl der insgesamt acht Wertungsdurchgänge ergab letztlich die

Drittbester in der Inngauer Mannschaft

Qualifikation für den DSC.

In der Altersklasse U12 haben

Dann der DSC selbst, der Deutsche Schülercup der Altersklasse U12, ausgerichtet vom Deutschen Skiverband (DSV) vom 11. bis 13. März am Götschen im Berchtesgadener Land: Insgesamt nahmen 126 Kinder im Alter zwischen zehn bis elf Jahren teil, davon 62 Buben und 64 Mädchen. Am Freitag, dem ersten Wettkampftag, stand ein Riesenslalom an. Hier erkämpfte sich Jannis einen hervorragenden 17. Rang. Am Samstag: Ein Slalom in 2 Durchgängen, Jannis erreicht Rang 24 von 62 Buben. Am Sonntag: Slalom als Team Event mit gemischten Mannschaften (Buben und Mädchen) mit je fünf Rennläufern. Jannis Ilse startet für die Mannschaft Foto: Alarich Herrmann Inngau II, die im Achtelfinale ausschied.

> Für den jungen Auerbacher Skirennfahrer war dies dennoch der bisher größte Erfolg. Der sympathische Alpinsportler ist elf Jahre alt, bestritt seine ersten Rennen im Alter von fünf Jahren, spielt neben den Skirennen noch Fußball und Tennis. Alpintrainer Johannes Denteler meint: "Jannis ist ein Riesentalent, hat Trainingsfleiß, liebt seinen Skisport und hat Eltern, die seinen Sport fördern."